

*Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf:* Am vergangenen Samstag machten sich die Erstkommunionkinder der letzten drei Jahrgänge nach einem gemeinsam in Hohenthann gefeierten Gottesdienst auf den Weg nach Regensburg. Dort erkundeten sie zusammen mit einigen Eltern, Pfarrer Michael Birner und Gemeindeferent Michael Hirsch den Regensburger Dom. Dabei erfuhren sie von den sachkundigen Domführerinnen viele interessante Einzelheiten. Nach dem gemeinsamen Mittagessen ging es dann schließlich wieder gestärkt nach Hohenthann zurück.



Foto: Ramona Schwabl

Text: Michael Hirsch